

うさぎぐみだより



8月

2023年8月1日 保土ケ谷保育園 うさぎ組担任

最近の子どもたちの様子

先月は、うさぎ組さんも水遊びを楽しむことができました。最初は、静かに遊び始めていた子どもたちでしたが。だんだんバケツや水鉄砲を上手に使って保育者にかけたり、遮光ネットから降りかかる水をジャンプして楽しんだりと遊びもいろいろ考えながら楽しんでいます。

また、暑すぎる日はとても外には行けず、室内に少し高い平均台や巧技台等を設置して、上手に出来る所を見せて嬉しそうな子どもたち。少し難しい子どももそれを見て挑戦しています。高い巧技台があれば登りたくなり、まだ順番に登ることや進む方向が難しいこともあります。どんな場面でも、「か~わって?」「まっててね」等のやりとりをしています。葛藤したり、我慢したり、貸してあげて誇らしげだったり…色んな心情を経験しています。。

そして、トイレに行く習慣が少しずつ身に付いてきています。便座に座ったら、排尿するというタイミングが合うと、自信に溢れた表情!!

便座に座りたくないと言っていた子も、一度座ってみることが出来るようになってきました。できた!という嬉しい気持ちに共感して、それぞれのペースに合わせて進めていきたいと思います。ご家庭での様子も教えて下さい。

今月の活動

- ★水遊び・泥遊び・感触遊び・絵の具遊び等 毎日汚れてもいい服で登園してください。
- ★運動遊び 平均台や巧技台等の運動遊び
- ★リズム遊びやうた・ダンス マイクや衣装を使って楽しみます。
- ★幼児さんの夏祭りに少し参加する予定でいます。

歌や踊りも大好き!!!!

朝の活動前や午睡明けに、ぱんだ組さんが「ダンス見てくれる?」とうさぎ組に遊びにきて踊りを見せてくれらす。その姿を見るようになかった子といるであるためとどれるのといます。マイクの持つところのもながして、丸いカました。また、ウンボルプや花紙にして、カカナーでを心をあるのを心をあるのを心を見います。のもりと思います。

完成したら、マイクを持って衣装を着て、色んな歌や踊りをうさぎ組みんなで楽しみたいです♪

感触遊び

水遊びを沢山したいけれど… 雨や暑さ等…室内遊びの時は、色水遊びや氷遊びを楽しんだり、寒天など、 指先や手で感触を楽しむ遊びを取り 入れたりしたいと思います。あひる組 の時に寒天遊びをしているのですが、 汚れたくない、感触が嫌な子たちもい たようです。うさぎ組に成長して、ど んな表情を見せてくれるか楽しみに しています。

お願い・お知らせ

- ・自分で着脱に挑戦する姿が見られます。着脱しやすい素材・サイズの服でお願いします。 また、自分で管理するのは難しいので、衣類等に名前をはっきり書いていただくようご協力お願い します。
- ・洗濯物の多かった時は、着替えの補充をお願いいたします。また、シャワーや水遊びを行った翌日は引き続き、水遊びセットや着替え・タオルの補充にご協力下さい。
- ・お休みや遅刻の場合は、9時までにご連絡頂けるようご協力お願いします。
- 手の爪をこまめに確認してください。虫刺されを掻いて、とびひの原因や怪我の原因になります。